



**Bericht Meeting Nr: 45
Schweizer Banken -
Bodenschatz oder Bodensatz?**

Referent: Prof. Dr. D. Fischer

Zusammenfassung:

Der Präsident begrüsst den Referenten und gibt einen Überblick über die Ausbildung und den beruflichen Werdegang des Referenten. D. Fischer ist 58 Jahre alt, verheiratet, hat 5 Kinder und lebt in Zürich.

Zu Beginn des Vortrags betont der Referent, dass er trotz vieler kritischer Anmerkungen zum Schweizer Bankensystem ein „bekennender Freund der Schweizer Banken“ ist.

D. Fischer hält einen umfangreichen, mit vielen Beispielen aus den Skandalen und zum Teil kriminellen Machenschaften rund um die „Geldgeschäfte“ der letzten Jahre, untermauerten Vortrag.

Der Referent gibt einen umfassenden Einblick in diese komplexe Materie.

Trotz der schwierigen Zeiten, die die Schweizer Banken im Verlauf der Wirtschafts- und Bankenkrise durchlebt haben, ist der Referent der Überzeugung, dass die Banken ein Schweizer Bodenschatz sind. Um dies jedoch auch in Zukunft zu bleiben, ist ein weiteres Arbeiten an der Bekämpfung des Missbrauchs mit höchster Priorität notwendig.

Der Präsident dankt dem Referenten und verabschiedet diesen mit dem obligaten „guten Tropfen“ aus dem Oberwallis.

Ort und Datum: Blatten, 24.5.2011
Rot. Kurt Berners